

交野市教委ニュース

第91号（平成30年2月27日発行）

交野小学校とカナダ（コリングウッド市）との交流

カナダのコリングウッド市の小学校と交野小学校との交流の取組みが行われています。

コリングウッド市とは、交野市国際交流協会が姉妹都市交流として友好訪問使節の受け入れや派遣を行っておられます。昨年、黒田市長を団長とする24名の友好使節団が訪問し、コリングウッド市長の歓迎式典など交流を深めました。その折に、コリングウッドの小学校の先生から交野市の小学校との交流をしたいとの希望がありました。

それをきっかけに、交野小学校では、三学期に6年生がビデオレターの交流ができるよう、準備を進めています。

1月中旬から、計画的に取組みを進めています。



カナダに伝えたい日本の文化や交野のことを決めて、それを調べています。交野に住んでいても、知っているようで案外知らないことも多いかもしれません。



ALTの先生も、コリングウッドの近くの出身のようです。カナダの学校の様子や生活の様子を教えるとともに、紹介する日本語の文章を英語に訳すことも手伝ってもらっています。

「相手に伝わるよう工夫して話そう」と、話す練習もしています。担任の先生、そしてALTの先生も熱心に指導しています。

ビデオレターが完成し、そして、コリングウッドから返事のビデオレターが卒業式までに来ることを楽しみにしています。

児童が学習してきたことを活かしてほしい、そして、日本との文化の違いを感じることで日本の良さを改めて認識するとともに、お互いの良さを見つけ認め合う力も育てほしいとの思いから、交野小学校ではこの取組みをはじめました。

インフルエンザの流行による学級閉鎖もあった中、6年生の児童、教員、ALTみんな一生懸命取り組んでいます。